

Programm- und Besetzungsänderung am 22. August: Daniel Lozakovich spielt anstelle von Hilary Hahn

Oestrich-Winkel, 30.7.2024 – Hilary Hahn muss ihre für den Sommer geplante Europatournee mit dem São Paulo Symphony Orchestra unter der Leitung von Thierry Fischer und somit auch ihr Konzert beim Rheingau Musik Festival am 22. August im Kurhaus Wiesbaden aus gesundheitlichen Gründen leider absagen.

Mit Daniel Lozakovich konnte einer der aktuell gefragtesten Geiger der jungen Generation gewonnen werden, das Konzert an diesem Abend zu übernehmen. Mit Camille Saint-Saëns Violinkonzert Nr. 3 wird er an diesem Abend sein lang ersehntes Debüt beim Rheingau Musik Festival geben. Der schwedische Geiger trat bereits mit vielen führenden Orchestern in Konzerthäusern wie der Carnegie Hall, der Pariser Philharmonie und der Tonhalle Zürich auf. Mit 15 Jahren wurde er bereits bei der Deutschen Grammophon unter Vertrag genommen und hat seitdem vielbeachtete Alben vorgelegt.

Karteninhaberinnen und -inhaber wurden bereits persönlich über die Änderung informiert. Die Eintrittskarten für das Konzert behalten weiterhin ihre Gültigkeit.

22.8.2024, 20 Uhr

Kurhaus Wiesbaden, Friedrich-von-Thiersch-Saal

Daniel Lozakovich, Violine
São Paulo Symphony Orchestra
Thierry Fischer, Leitung

Camargo Guarnieri: Auszüge aus Suíte Vila Rica
Camille Saint-Saëns: Violinkonzert Nr. 3 h-Moll op. 61
Johannes Brahms: Sinfonie Nr. 2 D-Dur op. 73

Kartenvorverkauf TRM-Tickets für Rhein-Main GmbH

0 67 23 / 60 21 70 (Montag - Freitag, 9.30 - 17 Uhr) | www.rmf.de

Weitere Pressematerialien unter: www.rmf.de/service/presse

Pressekontakt:

Caroline Lazarou, Leitung Kommunikation & Marketing
Tel.: 06723 / 91 77 15 | E-Mail: lazarou@rmf.de